

Raul Castro rend hommage au général Carlos Fernandez Gondin, décédé samedi



La Havane, 10 jan. (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a fait déposer une gerbe, ce lundi, devant les cendres du général de division, Carlos Fernandez Gondin, Héros de la République et ministre de l'Intérieur.

Les cendres du général Fernandez Gondin, se trouvent au Panthéon des Vétérans du cimetière de Christophe Colomb, à La Havane jusqu'à leur inhumation au mausolée du Second Front oriental Frank País, dans la province de Santiago de Cuba.

A cette occasion, le général de division décédé samedi dernier à La Havane fera l'objet des honneurs militaires.

Les généraux d'armée Leopoldo Cintra Frias et Ramon Espinosa, ministre et vice-ministre des Forces Armées Révolutionnaires, respectivement ont présidé la dernière garde d'honneur.

José Ramon Balaguer, membre du secrétariat du Parti Communiste de Cuba, a rappelé que le général Fernandez Gondin s'est incorporé très jeune à la lutte clandestine contre le régime de Batista. En avril

1958, il s'est engagé dans l'Armée Rebelle et au terme des luttes révolutionnaires il se trouvait sous les ordres du Commandant Raul Castro.

José Ramon Balaguer a souligné qu'il avait dirigé des actions visant à la protection de la population en cas de désastres naturels. Il a rappelé en particulier sa participation, aux côtés de Fidel Castro, au sauvetage des survivants du cyclone Flora, en 1963.

«Il a gardé un contact permanent avec ses subordonnés, contribué à la formation de plusieurs générations de combattants des FAR et du ministère de l'Intérieur... et formé une famille d'hommes et de femmes aux principes révolutionnaires » a signalé José Ramon Balaguer avant de qualifier de brillante sa feuille de services.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/117994-raul-castro-rend-hommage-au-general-carlos-fernandez-gondin-decede-samedi>



Radio Habana Cuba